



Atención telefónica:
952 681 017
L-V 9:30 / 20:30 H. S 10:00 / 14:00
info@viajesmariaire.com

Mariaire
Agencia de Viajes

Portada

Hemeroteca

BUSCAR EN LA WEB

OK

Martes, 5 de Junio de 2007



Nuestra portada en su e-mail

* Elige una opción *

* Introduce tu e-mail *

Enviar



SECCIONES

EDITORIAL

OPINIÓN

LOCAL

DEPORTES

SEGURIDAD

SANIDAD

SOCIEDAD

CULTURA

POLÍTICA

LABORAL

FOMENTO

AYER Y HOY

EJERCITO

EDUCACIÓN

EMPRESA

STAFF

CONTACTO

SERVICIOS

BUSCAR AVANZADO

CALLEJERO

DICCIONARIO

CULTURA

En Julio arrancan los XVI Cursos de la Universidad de Verano del Mediterráneo

Por **Angel Meléndez**

Fueron Simi Chocrón y Manuel Ruiz Morales quienes presentaron esta nueva edición de los cursos
FOTO RUIZ

Los próximos meses de julio y agosto la Consejería de Cultura con su aportación de 90.000 euros y la Universidad de Granada con la organización y coordinación de la actividad a través de Manuel Ruiz Morales, ofrecen los XVI Cursos de Verano del Mediterráneo que se desarrollarán en el Palacio de Exposiciones y Congresos. En esta ocasión, la temática contiene temas variados y de actualidad tocando sectores como la seguridad, la informática, la sanidad, la política, el deporte o las técnicas visuales.

La posibilidad de adquirir en Melilla los créditos de libre configuración y la de actualizar los conocimientos de los profesionales son las circunstancias más destacadas de los XVI Cursos Internacionales de la Universidad de Verano del Mediterráneo, que suelen ser el revulsivo cultural del verano.

Por tanto, la Universidad de Granada y la Consejería de Cultura ofrecen la XVI edición de los Cursos Internacionales de la Universidad de Verano del Mediterráneo prestando especial atención a los temas de interés y actualidad seleccionados por un equipo integrado por miembros del área cultural y del Vicerrectorado de Formación Continua de la Universidad de Granada, según comentó el director académico de los cursos, Manuel Ruiz Morales.

Fechas y contenido

Del 16 de julio al 2 de agosto de este verano se van a impartir seis cursos como son "La seguridad Privada", "Mantenimiento de equipos informáticos", "Manejo actual del paciente traumatizado grave, traumatismo, drogas de abuso y posibilidades de prevención", "Actividad física y calidad de vida", "Gobernanza y políticas de buena administración" y por último, "Miles de ciudades, fotografía y video digital".

El director académico del programa, Manuel Ruiz Morales, indicó que los Cursos Internacionales de la Universidad de Verano del Mediterráneo, continúan la misma línea de años anteriores aunque como es lógico actualizando y renovando los temas a desarrollar. En consecuencia, se sigue apostando por la calidad y por la actualidad de los temas y el resultado del programa es el fruto del trabajo desarrollado a lo largo de todo un año.

Matriculación

El plazo de matriculación se abre a partir del 15 de junio en el Campus melillense y tendrán más posibilidades de obtener plazas en los cursos los primeros inscritos y en cuanto al precio, la organización ha optado por mantener los mismos que en anualidades anteriores, es decir, 100 euros para los no residentes en Melilla y justo la mitad, 50 euros para los residentes.

La matriculación se realizará en los Centros Universitarios de Melilla. Cursos de Verano. C/ Alfonso XIII nº 23 y el pago se efectuará mediante ingreso o transferencia a Ciudad Autónoma de Melilla, Cursos de verano 2007 en Banco Santander Central Hispano en el nº de cuenta 0049-2506-14-2814180049